



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



---

## Cómo el diseño del espacio impulsa la productividad en los despachos jurídicos

En el mundo jurídico actual, donde las jornadas extensas, la presión constante y la carga cognitiva son parte del día a día, el diseño del espacio de trabajo ya no puede ser una cuestión meramente estética o secundaria. Cada vez más despachos están reconociendo que el entorno físico tiene un impacto directo en la productividad, la concentración y el bienestar general de sus equipos. Grandes firmas internacionales han comenzado a adoptar modelos de oficina híbridos que combinan zonas mixtas, alternando espacios colaborativos, oficinas privadas, estaciones de trabajo ergonómicas, iluminación natural, áreas wellness y “quiet zones” diseñadas específicamente para promover la desconexión y la salud mental.

Este enfoque no se limita a firmas con grandes presupuestos o metros cuadrados abundantes. Cualquier despacho, independientemente de su tamaño, puede repensar su espacio de forma estratégica para sacar el máximo provecho de sus recursos. Lo importante es entender cómo el entorno incide en

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |